



Les CFF s'installent au cœur de Renens

Emission: Radar Vaudois



Le nouveau centre régional romand des CFF est sorti de terre à Renens. Il a été inauguré ce jour en présence des autorités cantonales et communales, au cœur du nouveau quartier du Parc du Simplon. Les précisions de Tinetta Maystre, municipale de Renens en charge de la direction urbanisme et travaux.

Avec Vincent Ducrot, CEO des CFF et Nuria Gorrite, Présidente du Conseil d'Etat et Tinetta Maystre, municipale de Renens en charge de la direction urbanisme et travaux